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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 知事の政治姿勢について 

 (1) 市町への情報伝達のあり方、市長や町長との意見交換について、

大切と考えていることは何か。 

 (2) 自民党所属国会議員との間では、どのような場を活用し、成果

につなげてきたのか。また、国会議員と県の情報共有ができてい

ないとの指摘をどのように考えているのか。 

 (3) まん延防止等重点措置の適用が遅れたことをどのように考えて

いるのか。 

 

２ まん延防止等重点措置について 

 (1) まん延防止等重点措置の解除により、県独自の緊急事態宣言や

時短要請等の全面解除を決断したが、再び感染が進むと今回の対

応の責任を問われると思うがどうか。 

 (2) 再度の感染拡大とならないよう、ワクチンに頼るだけではなく、

今以上に県民の感染防止への理解を得ることが重要と思うが、今

後の具体的な方針を聞く。 

(3) 特措法に基づく時短命令を行った店名の公表が、時短要請の解

除が迫ってからとなった理由を聞く。 

 

３ ワクチン接種について 

(1) 国は都道府県に対して、接種の進捗状況に応じて市町へワクチ

ンを配分するよう求めているが、これまでと今後の対応を聞く。 

(2) 本県では柔道整復師や鍼灸マッサージ師などの医療類似行為を

行う方は優先接種の対象となるのか。また、警察官や自衛官に対

する接種についてはどのような対応を検討しているのか。 

(3) 職域接種について、県としても相談・問い合わせへの対応や打

ち手、医療従事者の確保などに協力すべきと考えるがどうか。 

 

４ 療養ホテルについて 

(1) これまでの療養ホテルの使用率をどう分析しているのか。 

(2) 今後の稼働状況によっては、結果的に新たな療養ホテルは必要

なかったことになると思うがどうか。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

５ いしかわ新型コロナ対策認証制度について 

(1) 事業者からの申請が殺到することが想定されるが、確認や認証

に全て対応できるのか、現地確認は誰が行い、認証後の通報はど

こで受け付けるのかなどについて、県の役割と併せて聞く。 

(2) 認証を取得するメリットについてどのように考えているのか。 

 

６ 医療・福祉施設の職員に対するＰＣＲ検査について 

職員に対するワクチン接種もほぼ終了していると思うが、今、

ＰＣＲ検査を行う理由を聞く。 

 

７ 脱炭素社会について 

(1) 脱炭素社会実現に向けた基本的な考えを聞く。 

(2) 本県におけるこれまでの具体の取り組みを聞く。 

(3) 本県が２０５０年二酸化炭素排出実質ゼロ表明を行っていない

のはどのような課題があるからなのか。 

 

８ 千里浜の侵食対策について 

(1) 先月の千里浜再生プロジェクト委員会では、海岸侵食に対する

決定的な対策が見いだせたのか。 

(2) 滝港付近の砂の投入には、必要量の確保や費用などの課題に対

して納得できる説明が必要と思うがどうか。 

(3) 千里浜を後世に引き継ぐことは現代に生きる者の責任であり、

その決意を聞く。 

 

９ ＧＩＧＡスクール構想について 

(1) 家庭の経済的な要因などにより初めてパソコンを体験する児童

・生徒がいると聞くが、本県の状況を把握しているのか。また、

学校では特別な対応をしているのか。 

(2) 国は自宅での学習にタブレット端末を活用することを考えてお

り、端末の持ち帰りの可否や自宅での通信料負担などの課題がで

てくると思うが、所見を聞く。 
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10 東京オリンピック・パラリンピックについて 

東京オリンピック・パラリンピックに参加する本県ゆかりの選

手達に対するエールを聞く。 
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